

Stadt Detmold - Der Bürgermeister - 32754 Detmold



Bürgermeister
Frank Hilker
Marktplatz 5

An die
neu immatrikulierten Studierenden der
Hochschule für Musik
Neustadt 22
32756 Detmold

32756 Detmold

Liebe Studierende,

ich freue mich, dass Sie sich entschieden haben, in Detmold ein Studium an der Hochschule für Musik zu beginnen. Für mehrere Semester werden viele von Ihnen nun in einer neuen Stadt lernen und leben.

Als Bürgermeister möchte ich Sie deswegen ganz herzlich willkommen heißen. Ich wünsche Ihnen, dass Sie sich hier wohlfühlen werden und sich Ihre beruflichen Wünsche durch das Studium erfüllen.

Das Landestheater, das Freilichtmuseum oder auch das Sommertheater haben viel zu bieten. Kultur und Freizeit lassen sich natürlich auch in unserer Gastronomie und in der historischen Innenstadt erleben. Hier ist für jede und jeden etwas dabei. Das Beste ist, wenn Sie sich mit Ihren Kommilitoninnen und Kommilitonen auf eigene Faust auf den Weg machen.

Ich wünsche Ihnen für Ihr Studium viel Erfolg und einen angenehmen Aufenthalt in unserer „wunderschönen Stadt.“

Eins noch: Wenn Sie sich in Ihrer Studienstadt Detmold mit Hauptwohnsitz anmelden, erhalten Sie einen Stadtgutschein in Höhe von 100 €. Das geht ganz einfach: Holen Sie sich in der Bürgerberatung einen Termin zur Ummeldung, bringen Sie Ihren Personal- und Studiausweis mit und Sie erhalten den Gutschein, den Sie in ganz vielen Geschäften einlösen können.

Aktuelle Infos über die Stadt und Veranstaltungen erhalten Sie auf den Social-Media Kanälen der Stadt und unter www.detmold.de.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Hilker
Bürgermeister

Stadt Detmold - Der Bürgermeister - 32754 Detmold



Bürgermeister
Frank Hilker
Marktplatz 5

To the
newly enrolled students of the Hochschule für Musik
Neustadt 22
32756 Detmold

32756 Detmold

Dear students,

I am delighted that you have decided to start your studies at the Hochschule für Musik in Detmold. For several semesters, many of you will now be learning and living in an unknown city.

As mayor, I welcome you warmly. I hope that you will feel at home here and that your professional wishes will be fulfilled through your studies.

The regional theatre, the open-air museum or even the summer theatre have a broad offer. Culture and leisure can of course also be experienced in our gastronomy and in the historic town centre. You will something for everyone here. The best thing is to set out on your own with your fellow students. Corona will continue to play a role in all (leisure) activities. It is up to each and every one of you to behave considerately towards your fellow men and women. I want to thank you already for this respect.

I wish you every success in your studies and a pleasant stay in our really "beautiful city".

One more thing: If you register in Detmold as your main place of residence, you will receive a €100 city voucher. It's very easy: make an appointment at the Citizens' Advice Centre to change your registration, bring your identity card and student card with you and you will receive a voucher that you can redeem in many shops.

You can find the latest information about the city and events on the city's social media channels and at www.detmold.de.

Yours sincerely

Frank Hilker
Mayor of the city of Detmold